



Die Obwaldnerinnen treten gegen die Basler an.

Foto: zVg.

Theatersport-Match

Am Freitag treffen die Impronauten auf zwei Powerfrauen aus Sarnen.

Beim Theatersport treten zwei Mannschaften gegeneinander mit dem Ziel an, durch besonders schöne Szenen die Gunst des Publikums zu gewinnen. Das soll am Freitag ab 20 Uhr im Nordstern speziell gut gelingen. Denn: Die Impronauten treten gegen Gabriela Renggli und Rachel Röthlin vom Impro-

visationstheater «Ohne Wiederholung» aus Sarnen an.

Schon einmal waren diese beiden Powerfrauen zu Gast bei den Impronauten, und wer damals dabei war, weiss, was heute ansteht: Improtheater vom Feinsten, garniert mit viel Charme. Auch für Theatersport-Einsteiger könnte der Match zwischen den Basler Lokalmatadoren und den Obwaldnerinnen ein tolles Erlebnis werden. *stab.*

Baslerstab 10.01.07